

## CP - Journée découverte à l'école d'arts plastiques !

**Service municipal de la Ville de Colmar, l'école d'arts plastiques de Colmar reprend elle aussi du service !** L'école dispense des cours d'arts plastiques dès l'âge de 7 ans. Elle dispose également d'une classe préparatoire aux concours d'entrée des écoles supérieures d'art nationales et transfrontalières à raison de 36 heures de cours hebdomadaires. Les adultes et les adolescents peuvent suivre des cours du soir.

**Les inscriptions seront ouvertes à partir du 02 septembre 2020 (de 9h à 12h et de 14h à 17h, 6 route d'Ingersheim à Colmar). Plus d'information au 03 89 24 28 73.**

L'ensemble des professeurs et des élèves de classe préparatoire accueilleront les curieux lors d'une journée découverte **le samedi 19 septembre de 11h à 18h**. Les élèves travailleront devant le public afin de montrer, in situ, l'éventail des activités de l'école d'arts plastiques. Une occasion d'échanges et de partages avec les élèves et les professeurs sur les approches pédagogiques qui donneront, peut-être, l'envie de rejoindre l'école.

Cette journée se déroulera en partenariat avec la Comédie de Colmar qui présentera sa saison à cette occasion.

### LES AUTRES ACTUALITÉS :

- Les **22 et 23 septembre**, les élèves de prépa se rendront à l'**Ecomusée d'Alsace** afin de réaliser des **cuissons primitives de céramique dans des fours qu'ils vont bâtir en terre et bouteilles de verre**. Ce rendez-vous organisé chaque année hors les murs permet de plonger les élèves en immersion dès la rentrée au cours d'un atelier pratique.

- Faute d'avoir pu ouvrir ses portes en Mars, suite à la crise sanitaire, et maintenir l'exposition traditionnelle de fin d'année, une **exposition virtuelle des travaux des élèves** de l'école d'arts plastiques a été réalisée pendant la période de confinement, durant laquelle la continuité pédagogique était maintenue.

Les **160 élèves de l'école d'arts plastiques ont mis à profit leur talent** pour partager leurs œuvres dans cette brochure virtuelle intitulée : "**assignés à résidence**".

À découvrir : [ICI](#)



© Tamaki Barberis

[Cliquez pour télécharger le visuel](#)

- L'exposition de **Marcos Carrasquer "Et si c'est pas maintenant, quand ?"** est visible gratuitement jusqu'au 25 octobre à l'espace d'art contemporain André Malraux. Du mardi au dimanche de 14h à 18h (sauf jeudi de 12h à 17h).

#### CONTACT PRESSE

Lucie Hamon - Attachée de presse  
03 69 99 56 21 - 06 99 02 64 33  
lucie.hamon@colmar.fr